



2 de diciembre de 2025

COMUNICADO

Como parte de las acciones de seguimiento que la Dirección del Plantel 3 "Justo Sierra" hace del procedimiento de asignación de becas del programa "Benito Juárez", del ciclo escolar 2025-2026, les informamos que mantenemos comunicación estrecha con las autoridades involucradas desde el inicio del registro.

Se tiene conocimiento de la publicación de noticias falsas que buscan desinformar a los estudiantes y los padres de familia en relación con este proceso.

En este momento, les informamos, para dar certidumbre, que todo avanza de manera segura y paulatina. Actualmente en la UNAM, no se han asignado los depósitos entre el estudiantado de 4º año, en ninguno de sus planteles de nivel bachillerato, mientras que entre los estudiantes de reingreso al programa la asignación esta comenzando y será escalonada. Es completamente falso que padres de familia hayan tenido comunicación con algún funcionario de la Coordinación Nacional de Becas y les haya informado que no recibirán el apoyo, así mismo, carece de fundamento que el estudiantado perderá la beca.

Para evitar la desinformación, les pedimos tener paciencia y mantenerse informados a través de los canales informativos oficiales del plantel.

La Dirección del Plantel 3 tiene la firme convicción de que el bienestar de su comunidad y la tranquilidad de sus familias es lo más importante y trabajamos para asegurarla.